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宿泊学習の感想 ―その１―

曽爾高原での 1 泊 2日を振り返りました。各クラス数名ずつ

1 年 5 組 31 番 増田望美

今回この宿泊学習では、「実行委員長」をさせていただきました

を率いる仕事を今までにたくさんしてきました。その中で 1 番大変

理由として、大きな理由があります。それは、人数の規模があまりにもちがいすぎるからです

生のときはクラスの人数が「31 人」しかいなかったのですが、小田中学校

人」もの人数を動かさないといけないからです。最初はみんなが

ど、先生方や実行委員のみんながフォローをしてくださったので

たと思います。今後たくさんの場面がでてくると思います。その

を忘れず活動していきたいです。その他、班の１人１人ががんばっていて

た。まず市川くん。長谷川くんがしんどい時荷物を積極的に持ってくれました

いにも関わらずがんばって、山からおりていけました。杉本さん

めてくれました。遠藤さん。カレー作りの時、みんなに分かりやすく

くん。喜くんがしんどい時、わざわざ山をこえて先生を呼びに行

班は、私としては初めてです。この班で活動できて良かった。

1 年 1 組 15 番 武田咲夢

宿泊学習で思った事はおこられた時もあったけど、行く前よりは

は班長と室長をやりました。最初はいやだったけど、班長としてこの

みんなが楽しかったと思える班にしたいと思いました。班長は点呼

役目です、私はたよりないので班長なんかできないと思ってたけど

助けてくれてよかったです。班長と室長はとてもやりがいのある

きょうがちがうなかで、色々な自然にふれられてめったにない経

ました。クラスや学年での仲も深まったと思うのでまた次は色々

ます。あと、クラスのみんなでご飯を食べたりバスに乗ってバスレクを

とても楽しかったです。
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数名ずつですが紹介します。

をさせていただきました。私は誰かの先頭にたってみんな

番大変だった仕事だと思います。その

があまりにもちがいすぎるからです。小学

小田中学校は「5 組」まであり、「185

はみんなが指示に従ってくれるか不安だったけ

のみんながフォローをしてくださったので仕事がやりやすく、スムーズにでき

その時に、実行委員になって学んだこと

ががんばっていて素晴らしい！！と思いまし

ってくれました。長谷川くん。しんど

さん。私がいない時に班のみんなをまと

かりやすく指示をだしてくれました。中川

行ってくれました。こんなにたよれる

よりは成長できたかなと思います。自分

としてこの班をまとめて、帰ってきた時に

点呼やみんなをまとめたりする大事な

ってたけど、こまっている時は他のみんなが

はとてもやりがいのある仕事でした。宿泊学習は尼崎とかん

経けんを学校生活にも生かそうと思い

色々な行事でがんばっていきたいと思い

ってバスレクを楽しんだり、いろいろな事、

1 年 2 組 20 番 中川隼人

フォトテーリングでは、しんどかったけど

自然はきれいだなと思いました

なくしたいと思いました。夜はあまりねれなかったけど

夜レクは、とってもおもしろく

っても楽しく、つかれがふきとぶようにおもしろかったです

べの係で具材を切ったりして

目がいたくなって、しんどかったけどまきをつませたりして

の自然で学んだことをいかして

1 年 4 組 16 番 曽我くるみ

宿泊学習で保健係でカードにちゃんとチェックができたけど

したメンバーがいて声はかけてたけどその

ごうすいさんの時に、活動メンバーとははなれたけどしっかりと

かった。山登りの時は太陽がガンガンにでていて

ができてうれしかった。レクリエーションの

見れたので楽しかった。クラスたいこうのゲームもあってフラフープをくぐるのに

屋のそうじも協力して、来た時

に空気が気持ちよかった。風もビュービューふいていた

た。それは班で協力する、時間見

りまえな事を、これからも学校生活

1 年 3 組 31 番 水野陸

宿泊学習で 1 番心に残っているのは

っていると、とても気持ちがよかったです

ど、最後まで登りきれてよかったです

がとてもきれいでした。降りるときも

りるのが大変だったけど何とか

たくさん動いた後の白米は、とてもおいしかったです

たので、それにスクランブルエッグをはさんで

ったです。お風呂は、とても広

おとせました。飯ごうすいさんでは

火が消えそうになると、とても

ど、しっかりカレーの味がしていて

しんどかったけど、のぼっててっぺんから見たけしきは、とてもきれいで

いました。一日目は、整列などに時間がかかってしゃべったりしていたので、

はあまりねれなかったけど、虫の声やとりの声がきこえてきれいでした。

とってもおもしろく歌ってくれた人の歌声もとってもきれいで、もり上げてくれたし、と

つかれがふきとぶようにおもしろかったです。二日目の飯ごう炊さんでは、ぼくはな

ったりして、楽しかったし、いい経けんになったと思いました。まきは思ったより、

しんどかったけどまきをつませたりして、まきもいいけいけんになりました。こ

んだことをいかして、これからの学校生活や、私生活にいかしていきたいです。

くるみ

でカードにちゃんとチェックができたけど、山登りの時に班の中で体調がダウン

はかけてたけどその時の対応ができなかった所が自分の中では残念だった。飯

メンバーとははなれたけどしっかりと協力してカレー作りができたから良

がガンガンにでていて暑かったけど最後まであきらめずに 1 周すること

レクリエーションの時は他の組の子や自分と同じクラスの子の得意なことが

クラスたいこうのゲームもあってフラフープをくぐるのに時間かかった。部

時と同じようにできたから良かった。朝おきて外でラジオ体そうする時

もビュービューふいていた。今回の宿泊学習で学べた事がたくさんあっ

時間見て行動する、先生達が話している時は静かにする、です。このあた

学校生活で生かせたらいいなと思いました。

っているのは、フォトテーリングです。尼崎にはない自然豊かな山道を登

ちがよかったです。とても暑くて、足がつかれてしんどくなったりもしたけ

りきれてよかったです。1 番上から見た景色は、山があちこちにあり、大自然の景色

りるときも、と中で急な岩の下がるところがあって、くさりもあって、降

とか降りれてよかったです。ごはんもとてもおいしかったです。何よりも、

とてもおいしかったです。朝ご飯では、食パンを三角に切ったのがあっ

それにスクランブルエッグをはさんで食べました。ぼくは卵料理が好きで、とてもおいしか

広くて、ポカポカでとても気持ちよくて、フォトテーリングのつかれを

ごうすいさんでは、重松君が、ちがう班なのにたくさんたき火を手伝ってくれて、

とても上手く火をおこしてくれました。ルーは、少しおしるみたいだったけ

がしていて、とてもおいしかったです。

裏に続きます♪
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1 年 5 組 36 番 ർ井愛

初めての１－５での宿泊学習に行って、学べたことがたくさんありました。班行動や、静かにする、

すばやく動くなど…。たくさんの意識の能力が必要だとわかりました。1 日目の朝から、色々な先生

から「うるさい！」「前向け！」「そろそろ学べ！」など、たくさんの発言をされてしまって、みんな

もちゃんとその意識を持てていると思います。くつに名前を書いていなかったり、不要なものを持っ

てきたり、許可なしに持ってきたりなどして、みんな一人一人本当にわかっていることだと思うので、

次の学習にも活かしていけたら良いと思いました。これからは、先生に言われる前に自分たちで考え

て行動しようと思いました（注意される前に！！！）。宿泊学習のフォトテーリングが一番しんどく

てつかれました。急な１００段くらいの階段を登ったり、危険な岩を下ったりみんな途中からは「も

うやめよーや」「もうむりやわ」など、言っていたけど、最後までやりきるために、一生けんめい必

死に登りきりました。登りきった結果、山の上は風通しもよく、すごく気持ちよかったです。やりき

った感がすごくありました。2 日目のカレー作りでは、まき係、なべ係、飯ごう係の一人一人が本当

によくがんばっていました。飯ごうをしている時に、なべ係の仕事を手伝ったり、みんなで協力して

野菜の皮をむいたり切ったり、自分から仕事を見つけていて、本当にがんばっている姿が見れたかな

と思います。まき係をしていたわたなべくん、池田くんも、涙を流しながらも一生けんめい火をおこ

して、なべの中身を混ぜたり、すごくがんばっていました。他のクラスのみんなも、泣きながら一生

けんめい働いている姿が見れたので、良かったです。班の中で一番がんばっていたのは、平田さんと

がたさんです。山を登る直前に、2 つの道に分かれていて、どっち登る？？と決めていた時に、男子

と女子で言い合いになった時に、平田さんが「もうこっちに行こう、班長にしたがおう」と言ってく

れて、みんながなっとくして登れたので良かったと思います。がたさんは、みんなをしっかりまとめ

ていて、すごく班長としての仕事ができているなと改めて思いました。このように、宿泊学習で学ん

だことを活かして、次につなげていきたいです。自分たちでできることはして、先生方にめいわくか

けないようにしようと思いました。

1 年 1 組 24 番 平八重 龍之介

僕は宿泊学習で少ししか、かわることができませんでした。そのわけは班などで集合したときにし

ゃべっている人がいますよね。僕はそういうとき、特にしゃべることなく次の行動を待ちます。けれ

どしゃべっている人のせいで全体がおこられます。そういう時、僕はイラツキ半分に自分もせめます。

なぜならしゃべっている人を注意せずに無視した僕も共はんだと思えたからです。そして僕はその反

省があるから思い切って注意することにしました。しかし注意しても何もなかったようにまたしゃべ

りだすのです。そしてまたおこられました。なんでおこられているのにまた他人のようにしゃべって

いるのだろう、なんで悪くない人までおこられているのに平気な顔でいられるんだろうと、とっても

くやしい気持ちになりました。だからこういう時は学年全体で協力して注意をしたらいいと思います。

またしゃべっている人も何か理由があったとしても「時と場合」を考えて行動してほしいなと思って

います。次のぎょうじも宿泊学習の経験を生かしてがんばりたいと思います。

1 年 2 組 14 番 瀬尾遙華

レク係の仕事としては、想像以上に大変でしたが、やりがいがありました。そして裏で先生達がど

れだけ動いて支えてくれているかがよく分かりました。反省点では、他の組の人たちから「しょうも

なかった」という声が上がっていたので、全員が参加しやすいようなレクをもっと考えれば良かった

と思いました。実行委員としては整列の時、速く並び座らせることができませんでした。また、先生

が注意する前に自分が注意することもできませんでした。しかし、点呼をとる時に班長がこなかった

ら自分が班長の所まで聞きに行くことや、2 日目からは、自分が「静かに」などの注意をするなど速

くする工夫ができました。この仕事を通して責任感や達成感を感じることができました。1 日目のフ

ォトテーリングでは、しんどい人が班の中に出たけれども、その人は最後まであきらめず、他の人は、

その人にはげましの言葉や、その人のペースに合わせたり、休けいを多くとったりしました。そして、

最後まで班全員でゴールし、団結ができたと思います。私は山に登る時と下る時、石が非常に多くて

転びそうになりました。その時に山登りの恐さを学ぶことができました。野外すいじでは、水の入れ

すぎでご飯がねちゃねちゃでカレーは最初スープカレーになるといわれました。カレーを作る大変さ

を学びました。今度作る時は水の量に充分に気を付けて作りたいです。この宿泊学習を通して、怒ら

れることも多かったけれども、いろんなことを学びました。これを、終わりにせず、学校生活に生か

したいです。具体的には部活動、文化発表会で生かして定着させたいです。最後に宿泊学習へ行き楽

しい思い出が出来て良かったです。


